
　

　

【解き方】

□の空欄に、上からも左からも下へも右へもあてはまる漢字１文字を答えてください。

さらに問題Ａと問題Ｂのそれぞれ漢字１文字ずつをならべると、二字熟語になります。

問題Ａ 問題Ｂ 解答

悪 活
開□命 移□詞

転 物 出題：（星野 悟）

＊VOl.74の解答は「 浴衣 」でした。多数の方のご応募ありがとうございました。

＊今回号の応募の締め切りは、2018年 11月 23日です。

＊プレゼントへの応募は、お客様係へお渡しいただくか、ファックス、メールでご応募ください。

＊今回は、正解者の中から抽選で ２名様に「油汚れ用洗剤」をプレゼント

※Ｖｏｌ．74「浴衣」・入浴（ﾆｭｳﾖｸ）混浴（ｺﾝﾖｸ）浴室（ﾖｸｼﾂ）浴槽（ﾖｸｿｳ）

・白衣（ﾊｸｲ）羽衣（ﾊｺﾞﾛﾓ）衣装（ｲｼｮｳ）衣服（ｲﾌｸ） 以上解答の読み方でございます。

ダスキンやなぜ支店 宇都宮市簗瀬3-26-19

☎028-635-9518 Fax 028-635-9796

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ yanaze@avenew.co.jp   

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.avenew.co.jp/

ＢＡ

貴社名 お電話
・

お名前 （ ）

カメ吉

ちょっと！脳の トレーニング

≪皆様からのご意見・ご感想をおきかせください。≫
お客様係へお渡しいただくか、ＦＡＸ、メールでご返信ください。

メールはＱＲコードからどうぞ！

・楽しい情報が
あったら教えてね！
おねがい！

一緒にお仕事できる仲間を募集中です！

・ダスキンモップなどの商品をお届けするスタッフ！
・一般家庭のお掃除スタッフ！
・一般家庭の庭木の管理業務スタッフ！

ご興味ある方、お電話お待ちしてます！

や な ぜ 通 心 Vol．76

支店長阿部の 『行ってきたど～』Vol、５
みなさんこんにちは。壁新聞の１面トップにこのコーナーなんて、図に乗ってます

ね(笑)

今回は、房総半島の先端、「鋸山」に行ってきました。房総半島は行ってみたい

所がたくさんあるんですが、遠いんですよね～。台風が迫ってきてて、天気もあま

り良くなかったです。現地に着いた時はけっこう雨が降っていたので、漁協の市

場のような看板が出ていた所へ時間潰しに寄ってみたんです。そしたら何やら行

列が出来ていて、見に行ったら漁協直営の食堂待ちの列。朝の９：３０ですよ！こ

れは美味しいんだろう？ということで、右のお刺身を食べました。その日の朝に

捕れた魚だそうです。当然ですが美味しかったです。

昼前に雨も止み「鋸山」へ。石の採掘をしていた所で、

目にしたことの無い景色が次から次へと現れます。

右の写真の上の方のフェンスの所に立っているのが

私なんですが、さらに崖から飛び出しているような場

所に立つことも出来ます。高いところが苦手な方は

絶対に行かない方がいいです。ロープウェイもある

ので楽ですよ。館山も近いですし、暖かい時期にお

すすめです。

最近のわたし 青木 昌保 「娘の進学」

小学校５年生になる娘ですが、今年の6月頃から「塾」に行きたいと突然言い始めました。当人にとって

は以前から考えていたらしく、妻と私に事ある毎にしつこく懇願されました。親バカではありますが、学

校の宿題やテストの結果も決して親目線で出来が悪いとは思っていなかっただけに、「？」どうして進学

塾に通いたいのか？その動機付けを私としては珍しく真剣に訊いてみる事にしました。理由は幾つか

あるのですが、①どうやら娘なりに調べて行きたい中学があるらしい事。②周りの友達も塾に通ってい

る子が多いこと。③田舎の小学、中学を今と同じ環境で過ごす事が嫌な事等が理由なのですが、１番

の理由付けは鹿沼という「田舎」ですと中学にエスカレーター式に進学しても、周りは全て見知った顔ば

かりで、新鮮味が無いとの事でした。娘がそこまで考えていた事に驚きと共に、「知らず知らずのうちに

成長したなぁ～」と嬉しく感じました。学費が高いのが玉に瑕ですが、子供の教育は娘の将来を切り開く

ためにも必要であり、父ちゃんも頑張って働こうと心に決めた私です。



 

お名前

レオくん

《かんたんお料理レシピ！》
レシピ提供

玉生さん

《社長のひとり言》

秋はやっぱり栗だよね！
栗ごはんも食べたいな～

《カンタン茹で栗》

〈用意するもの〉

・栗 ・圧力鍋 ・ザル
〈作り方〉

①圧力鍋に栗を入れ、かぶるくらい水を入れ、１０分圧をかけます。

②自然減圧し

③ざるにあけたら出来上がり

粗熱がとれたら手でも渋皮まで簡単キレイに剥けます。

先日、使っている携帯電話が壊れてしまい、たいへんな目にあいました。
突然「圏外」にしかならなくなり電話が出来なくなってしまったのです。
LINEやSNSのアプリはWiFi環境があれば繋がるので、社内連絡やインターネットは出来
たのですが、調べると不具合品の可能性ありの記事を見つけたのでメーカーのサー
ビスセンターに電話しました。すると、「不具合かどうか確認するのでこちらの言
うとおり携帯を操作して下さい。」と言われ、その通りに操作していったところ、
見事フリーズ！全く動かなくなってしまいました・・・「不具合品ですね。無償で
修理します。その間、携帯電話店に頼むと代替機を貸してくれるので、それを使っ
ていて下さい」とのこと。代替機には電話帳をはじめ、何のデータも移せないので
超不便。電話がかかって来ても誰からかわからない。「昨日、ラインしたんですけ
ど・・」という電話も数本。直るまでの約１週間、本当に不便な日々で、自分に
とってスマホがいかに重要かがわかりました。そして、一番の気付きは「今やスマ
ホで、一番重要でない機能は電話だった。」ということです。LINEやFaceBookの
Messengerで連絡などは、ほぼ出来ますし、いざとなれば通話も出来ますから、電話が
なくてもあまり困らないのです。この気づきは自分では結構衝撃的でした。

《私の育メン日記》 Vol．３４
～今年の運動会～

皆さんご無沙汰しておりました。「育メン日記」の青木です。これからまた不定期
にはなりますが身近に起こった些細な出来事を語らせて頂きますので、宜しくお願い
致します。

先日、娘の小学校の「運動会」が開催されました。今年は平日開催だったため、見
学が出来ず残念な思いをしたものの天気には恵まれて妻曰く「いい運動会」だったよ
うです。例年競技種目はあまり変わり映えがないのですが、昨年あたりから我が娘の
活躍が顕著に表れ始めまして、元々走ることが（特に短距離）大好きな娘は、いつも
通り今か今かと「運動会」を楽しみにしている様子でした。特に娘の学校は男女共に
「騎馬戦」をそれぞれ、「女王戦」「大将戦」と銘打ってプログラムの最後の方で行
われ、すこぶる盛り上がる種目になっています。対象は５年生と６年生なのですが、
５年生の娘は騎馬戦が初めてという事もあり、私を相手に猛練習をしておりました。
女子は騎馬を作って４人で１チームとなり、騎馬上の戦士が帽子を取り合うのですが、
自分から「騎馬上の役」を志望するほどの意気込みを見せておりました。騎馬は全部
で紅組、白組併せて２０数騎出来るのですが、勝ち抜き戦で最後に「女王」の騎馬を
倒せば終了となります。基本６年生の方が体格的にも勝ち残ることが多いのですが、
「娘」はというと５年生でありながらバッタバッタと相手を倒し（帽子を取りまく
り）６人抜きを果たしていざ「女王」の騎馬との対戦へ・・・結果女王には惜敗して
しまったのですが我が娘の「凄まじさ」に親である私もビデオでの鑑賞にはなりまし
たが鳥肌が立つほどの感動をいたしました。担任の先生に妻が「お宅の娘さん、来年
は女王で決まりだね！男子と戦っても勝てるよ！」と、太鼓判をいただいたとの事で
した。学年種目の徒競走ではぶっちぎりの１位だったようで、娘を誇らしく感じた私
でした。

P.S 相手の女王に負けた理由を娘に訊ねた処、
やっぱり凄く強かったとの娘の談。妻はこんなに活躍
した娘に「女王」の名前にビビったんじゃない？と
迫っておりました。娘の強さの秘密はやはり「モンゴ
ル人」のDNAなのかもしれません(笑)

青木 昌保

【今年もキャップアート作りました！】

一昨年から始めている「ペットボトルキャップアート」

を今年も製作しました。約１ヶ月かけて大作の完成

です。

支店駐車場のフェンスに９月１８日に設置しました。

一昨年からの分と合わせて、３枚の「ペットボトル

キャップアート」を掲示してあります。ぜひ見に来てく

ださい。

『出前授業』のご報告

９⽉２７⽇（⽊）に、宇都宮中央⼩学校へ「おそうじ出前授業」に⾏ってきました。今回は１年
生３２名でした。
みんなとても元気が良く、質問すると、ほぼ全員が⼿をあげて答えてくれます。ホーキやぞうきんの使
い方も熱心に聞いて、一生懸命練習をしていました。このあと１０⽉、１１⽉とたくさんの学校へ
⾏ってきますので、またご報告します。


